



Super nota

Nombre del Alumno: Karina Elizabeth Méndez Jiménez

Nombre del tema: Factores de riesgo de la infancia

Parcial: 1er

Nombre de la Materia: Trabajo social en el niño y adolescente

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura: Trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre: 6°A

Lugar y Fecha de elaboración: Tzimol Chiapas, 11 de junio del 2023

Factores de riesgo en la infancia

Falta de supervisión o control de los padres

Se entiende por supervisar, como el conocer qué hace el menor dentro y fuera de casa. A medida que los niños van creciendo es necesario que los padres ejerzan cierto grado de control sobre sus actividades, modificándolas en relación con las experiencias.



El exceso de disciplina y rigidez en relaciones familiares, junto con un uso excesivo del castigo de niños y adolescentes suele conllevar el desarrollo de una agresividad latente por parte de los niños contra sus progenitores, tienden a manifestarla en sus relaciones con los demás a través de un comportamiento agresivo.

Disciplina férrea

Conflictos familiares

La ruptura de la familia tradicional, como consecuencia del aumento en separaciones y divorcios, conllevan que los menores vivan cambios importantes en la estructura familiar.



Serie de factores concurrentes: mala posición económica de la familia y un bajo status social que conlleve a que los padres no puedan dedicar a sus hijos los cuidados y atenciones necesarios, produciéndose una desatención y una falta de control de los hijos por parte de sus padres.

Familia numerosa

Malos ejemplos conductuales

Niños tienen una tendencia natural a imitar el comportamiento que observan en casa, como modelo a seguir, por lo que los hijos con padres o hermanos mayores delincuentes poseen una más alta posibilidad de llegar a delinquir.



La escasa comunicación implicar un desconocimiento de las actividades que realizan, los lugares que frecuenta, los amigos con los que sale, etc., lo que dará lugar a que sea imposible que los padres prevean posibles conductas delictivas o problemáticas cometidas por los hijos.

Falta de comunicación entre padres e hijos

Carencias afectivas

La ausencia de cariño se caracteriza principalmente por un fracaso a la hora de resaltar las cualidades o logros del niño positivamente o con orgullo, por una incapacidad de demostrar afecto, cariño y amor hacia sus propios hijos.



Las situaciones de pobreza, marginalidad, hacinamiento, falta de recursos y oportunidades, se consideran factores influyentes en el desarrollo de la violencia familiar.

Marginación socioeconómica

Bibliografía

UDS. Antología de Trabajo social en el niño y adolescente.PDF

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LTS/a054796b3c1384725bcf109d961a892c-LC-LTS602%20TRABAJO%20SOCIAL%20EN%20EL%20NI%C3%91O%20Y%20A%20DOLESCENTE.pdf>